

KREIS UND REGION

SÜDKURIER

www.suedkurier.de/schwarzwald-baar

NR. 16 | DNE
FREITAG, 20. JANUAR 2017

NACHRICHTEN

ABGEORDNETE

Schwab bleibt Sprecher für Binnenmarktpolitik

Schwarzwald-Baar (jdr) Der CDU-Europaausgewählte Andreas Schwab auf Villingen-



Schwenningen ist im Amt als binnenmarktpolitischer Sprecher der Fraktion der Europäischen Volkspartei (EVP) bestätigt worden. Das ließ Schwab am Donnerstag mitteilen. Nach der Hälfte der Legislaturperiode hätten sich die verschiedenen EVP-Sprecher in den Fachausschüssen zur Wahl gestellt. Dabei sei er mit großer Mehrheit wiedergewählt worden, so Schwab. Das gelte auch für sein Amt als Obmann im Ausschuss für Binnenmarkt- und Verbraucherschutz.

BILD: DPA

KULTUR

Auszeichnung für einen jungen Filmemacher

Löffingen – Der Filmemacher Simon Straetker aus Löffin-



gen ist vom Magazin Forbes in dessen zweite jährliche Liste von 300 jungen Innovatoren und Unternehmern in Europa aufge-



Ausblick in die Zukunft

Eine Spezialbrille eröffnet in der Hochschule Furtwangen (HFU) Ausblicke auf neueste und künftige Produktionstechnologien. Wie eine Smart Factory (übersetzt: kluge Fabrik) funktioniert, erleben Gäste vom Innovationsnetzwerk Schwarzwald-Baar-Heuberg in der HFU-Fakultät Wirtschaftsingenieurwesen am Campus Furtwangen. Anlass war eine gemeinsame Veranstaltung mit der HFU. Diese stellte das Thema Industrie 4.0 in den Mittelpunkt, also die Verzahnung von Industrieproduktion und Digitalisierung. In Vorträgen zeigten Fachleute der Fakultät Wirtschaftsingenieurwesen Wege und Potenziale für kleine und mittlere Unternehmen in der Region auf. Rund 80 Teilnehmer aus Wirtschaft und Wissenschaft diskutierten mit ihnen die Chancen und Risiken. „Die Fortschritte in der Informations- und Kommunikationstechnologie eröffnen Unternehmen ganz neue Geschäftsfelder“, so Studiengangsleiter Christian van Husen: „Und das auch, weil die Nachfrage nach industriellen Dienstleistungen stetig steigt.“

BILD: JUTTA NEUMANN

Neue Messe für die Industrie

► Plattform für eine zentrale

Branche der Region

► Premiere auf Messeareal

„Eine der wichtigsten Branchen unserer Gegend, die Zerspanungsindustrie.“



Besucherinformationen

Diplomatin spricht beim Handwerk

Schwarzwald-Baar/Konstanz – Christine Schraner Burgener, Schweizerische Botschafterin in Berlin, ist diesjähriger Ehrengast des gemeinsamen Neujahr-